



Sistema de evangelización parroquial

Sacramentos

Bautismo - Reconciliación

Precomunidad
Somos hijos en el Hijo

Arquidiócesis de Medellín



Sacramentos

Encuentro personal con Cristo

Precomunidad

Proceso 2, Módulo 1, Tema 32

Mayores informes comité CEBs:

☺ *Email: comunioneclisial@gmail.com*

☺ *En la vicaría de pastoral de la Arquidiócesis de Medellín.*

1. Acogida

2. Lectio Divina

3. Tema: Somos hijos en el Hijo

PROPÓSITO:

Aprender a AMAR Y VIVIR los Sacramentos. El estudio del bautismo, te ayuda en el crecimiento en la fe y en el compromiso que adquieres como hijo de Dios.

SIGNO:

La figura de cada uno como hijo. Ud. es un hijo; ¿que representa eso para usted y para los demás?

Texto Bíblico: Juan 3, 5-6

5 Jesús respondió: En verdad, en verdad te digo que el que no nace de agua y del Espíritu no puede entrar en el reino de Dios. 6 Lo que es nacido de la carne, carne es, y lo que es nacido del Espíritu, espíritu es.

PRFUNDICEMOS

¿Tienes conciencia de lo que significa e implica el hecho de haber sido bautizados? (Explica)

¿Qué quiere decir “el que no nazca del agua y del espíritu no puede entrar en el reino de los Cielos”? (Jn.3,5-6)

El Sacramento del Bautismo hace parte de los sacramentos de iniciación a la vida cristiana y, con este sacramento nos introduce la Iglesia a la vida Divina. Es el Sacramento de la VIDA NUEVA. Es el Sacramento que permite recibir la semilla de la fe, que con ejemplo y orientación de los papás y padrinos va creciendo, o puede morir si no se cultiva.

El agua bautismal, nos comunica la Vida de Dios como signo visible de la Vida Nueva. El Bautismo es el segundo nacimiento por el cual el creyente queda convertido en Hijo de Dios. “Que Amor nos ha tenido el Padre para llamarnos Hijos de Dios, pues lo somos” (1 Jn 3,1). El Bautizado se CONVIERTE en a una criatura introducida a una Vida Nueva como Hijo de Dios e Hijo de la Iglesia.

La Gracia del Bautismo, nos imprime el sello indeleble de los discípulos de Cristo y quedamos vinculados al compromiso de la fe, para caminar por el sendero de la Gracia.

El Bautismo no es un episodio para quedarse en el pasado. El cristiano está llamado a vivirlo a lo largo de la vida. Por consiguiente con este Sacramento el cristiano adquiere el compromiso de ser evangelizador y comunicador de la fe por los hechos de su vida. Por

lo tanto el laico que es consciente de su bautismo asume su papel de ser apóstol en la misma fe.

Vive el compromiso cristiano

La comunidad de hombres que cree en Jesús y quieren seguirlo se llama Iglesia y se entra a formar parte de ella por el Bautismo.

Esa Iglesia crece y madura por el trabajo de los que la entregan. En ella se vive y se celebra los sacramentos y como fruto de la alegría de lo que se celebra, lo lleva a la vida o sea que la fe del cristiano tiene dimensiones comunitarias que hacen rica la Iglesia, porque participa con su ejemplo y con su palabra en la extensión del Reino de Dios entre los demás hermanos.

Por el Bautismo adquirimos el compromiso de vivir en la Iglesia y como tal debemos amarla, defenderla, divulgarla y hacerla viva, dinámica, servicial, espiritual y apostólica.

No nos hacemos cristianos para figurar únicamente en libros y para ser pasivos. El Bautismo es ante todo un compromiso con Dios y con los hermanos en la comunidad. Por el Bautismo podemos participar de la riqueza espiritual que la Iglesia nos regala a través de la gracia sacramental.

Christifideles Laici. Hijos en el Hijo

11 Recordemos las palabras de Jesús a Nicodemo: “En Verdad, en verdad te digo, el que no nazca de agua y de Espíritu no puede entrar en Reino de Dios” (Jn. 3, 5). El Santo Bautismo es, por tanto, un nuevo nacimiento, es una regeneración.

Pensando precisamente en este aspecto del don bautismal, el apóstol Pedro irrumpe en este canto: “Bendito sea Dios Padre de Nuestro Señor Jesucristo, quien, por su gran misericordia nos ha regenerado, mediante la Resurrección de Jesucristo de entre los muertos, para una esperanza viva, para una herencia que no se corrompe, no se mancha y no se marchita” (1 P. 1, 3 – 4). Y designa los cristianos como aquellos que “no han sido reengendrados de un germen corrupto, sino incorruptible, por medio de la Palabra de Dios Viva y permanente” (1 P. 1,23).

Por el Bautismo somos hechos hijos de Dios en su Unigénito Hijo, Cristo Jesús. Al salir de las aguas de la Sagrada Fuente, **cada cristiano vuelve a escuchar la voz que un día fue oída a orillas del río Jordán: “Tú eres mi Hijo amado, en ti me complazco”** (Lc. 3, 22); y entiende que ha sido asociado al Hijo predilecto, llegando a ser hijo adoptivo (cf. Ga. 4, 4 – 7) y hermano de Cristo. Se cumple así en la historia de cada uno el eterno designio del Padre: “A los que de antemano conoció, también los predestino a reproducir la imagen de su Hijo, para que Él fuera el primogénito entre muchos hermanos” (cf. Rm. 8, 29).

El Espíritu Santo es quien constituye a los bautizados en hijos de Dios, y al mismo tiempo, en miembros del Cuerpo de Cristo. Lo recuerda Pablo a los cristianos de Corinto: “En un solo Espíritu hemos sido bautizados, para no formar más que un cuerpo” (1 Co. 12, 13); de modo tal que el Apóstol puede decir a los fieles laicos: “Ahora bien, vosotros sois el Cuerpo de Cristo y sus miembros,

cada uno por su parte” (1 Co. 12, 27); “La prueba de que sois hijos es que Dios ha enviado a nuestros corazones el Espíritu de su Hijo” (Ga. 4, 6; cf. Rm. 8, 15 – 16).

TRABAJO PERSONAL

¿En qué consiste la novedad de la vida?

¿Cómo se puede comprometer el cristiano para vivir mejor el bautismo y hacer crecer la vida espiritual a nivel de la Iglesia?

COMPROMISO PASTORAL

¿Cómo podría dinamizar la vida cristiana en la parroquia?

Los Laicos, ¿cuál el aporte concreto que pudieran hacer para la dinamización de la vida parroquial?

Lee y estudia atentamente Efesios 4, 17 – 32

PARA MEMORIZAR

El Bautismo nos regenera a la vida de los Hijos de Dios, nos une a Jesucristo y a su Cuerpo que es la Iglesia, nos unge en Espíritu Santo constituyéndonos en Templos Espirituales. (Exhortación Apostólica).

PARA CONCLUIR

¿Que aprendimos hoy?

¿Para qué nos sirve lo aprendido?

¿Cómo puedo poner en práctica lo aprendido?

4. **Ofrenda y avisos**

5. **Oración final**